



CANADA POST • POSTES CANADA
100
2003.07.01
KINGSTON, ONTARIO

Since the formation of the Canadian Signalling Corps (Militia) on the 24 October 1903, one of the first military organizations of the British Commonwealth fully dedicated to military communications, sacrifices have been made, honours have been proudly earned and Canada and her citizens have been well served.

During the First World War, the Second World War, the Korean War, United Nations and other multinational operations, and humanitarian and disaster relief, Communicators, assisted by their civilian partners have provided vital communications and electronics support. Throughout their history, they performed with distinction, devotion and great pride - often at great personal risk.

The men and women of the military communications community, and their civilian colleagues, have a rich and illustrious history. That tradition is reflected in the motto of the Communications and Electronics Branch of the Canadian Forces: *Velox Versutus Vigilans* (Swift, Accurate, and Watchful).

Le *Canadian Signalling Corps* (Corps des transmissions du Canada - Milice), l'une des premières organisations du Commonwealth britannique à se consacrer pleinement aux communications militaires, a été fondé le 24 octobre 1903. Depuis, ses membres ont consenti des sacrifices, ont accepté avec fierté les honneurs décernés et ont servi efficacement le Canada et ses citoyens.

Au cours de la Première Guerre mondiale, de la Seconde Guerre mondiale, de la guerre de Corée, d'opérations des Nations Unies et d'autres opérations multinationales ainsi que durant des missions d'aide humanitaire et de secours aux sinistrés, les spécialistes des communications, avec l'appui de leurs partenaires civils, ont apporté un soutien inestimable en matière de communications et d'électronique. Tout au long de l'histoire du Corps des transmissions du Canada, les communicateurs militaires se sont acquittés de leurs fonctions avec distinction, dévouement et grande fierté - souvent au péril de leur vie.

Les hommes et les femmes de la collectivité des communications militaires et leurs collègues civils possèdent un passé riche et illustre. Cette tradition se reflète dans la devise de la Branche des communications et de l'électronique des Forces canadiennes : *Velox Versutus Vigilans* (Rapide, précis et vigilant).

